

NOMINATION : ADELAÏDE CECCON DEVIENT RESPONSABLE ALUMNI DE L'ESDES BUSINESS SCHOOL

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LYON, AVRIL 2024

La nomination et création de poste **d'Adélaïde Ceccon comme Responsable Alumni s'inscrit dans les objectifs stratégiques de l'école** : structurer et développer le réseau Alumni, tant en France qu'à l'international. L'objectif central est de proposer une offre de services pour les diplômés et de constituer une communauté engagée et active auprès de l'école. Pour ce faire, Adélaïde Ceccon s'engage à promouvoir l'engagement et les parcours professionnels des Alumni au sein de la vie de l'école, à renforcer les liens entre les différentes générations de diplômés, et à créer des opportunités de networking et de développement professionnel pour les membres du réseau Alumni.

Au fil des années, le parcours professionnel et académique d'Adélaïde Ceccon se dessine avec une constante orientation vers l'engagement social et environnemental. Cette Lyonnaise poursuit ses études à l'Esdes Business School de 2016 à 2021, où elle intègre le programme PGE - Master MSIN. Durant cette période, elle a l'opportunité d'effectuer une alternance enrichissante à la Conférence des Grandes Ecoles (CGE) en tant qu'« alternante RSE ». Les missions sont diversifiées, axées principalement sur l'égalité femmes/hommes, la transition écologique et sociale, ainsi que la vie étudiante.



Forte de cette première expérience, elle réalise ensuite un service civique au Guatemala au sein de l'ONG Long Way Home en tant que « Volunteer Coordinator » de 2021 à 2022. De retour en France, elle est chargée de missions à la Conférence des directeurs des écoles françaises de management (CDEFM) où elle coordonne les comités d'experts des relations entreprises, de la transition écologique et sociale et des relations internationales. Elle a également la charge de la représentation des écoles auprès des ministères et de l'organisation et la gestion d'événements majeurs de la conférence, tels que des colloques et des séminaires.

“Je me réjouis de rejoindre l'Esdes Business school en qualité de Responsable Alumni, avec pour mission de structurer l'animation d'un réseau comptant plus de 7000 alumni et de contribuer à définir l'expérience Alumni. C'est avec une grande fierté que je m'engage à cultiver et à faire croître cet écosystème dynamique, offrant soutien, opportunités et inspiration autant aux professionnels les plus aguerris du réseau, qu'aux jeunes diplômés. En tant qu'ancienne élève de cette prestigieuse école, je saurai rassembler nos membres autour des valeurs qui nous sont chères.” **déclare Adélaïde Ceccon.**

À PROPOS DE L'ESDES (Lyon-Annecey Business School)

L'Esdes, ou l'école de la transition, est la 1^{re} Business School engagée à promouvoir une économie territoriale responsable dans un monde globalisé et numérique. Fondée en 1987 par des entrepreneurs lyonnais, l'école a développé une expertise unique et un positionnement singulier en tant qu'école des « Responsible Natives ». Parce que les étudiants formés à l'Esdes sont les leaders de demain, l'école encourage les transitions sociales et écologiques, au service de l'économie circulaire, de l'inclusion, ou encore du tourisme durable.

L'Esdes, business school de l'Université Catholique de Lyon (UCLy), membre de la Conférence des Grandes Écoles, est accréditée label Association to Advance Collegiate Schools of Business (AACSB). Son programme Grande École est accrédité par l'European Foundation for Management Development (EFMD). L'Esdes en chiffres : 35 ans, 120 salariés, 60 enseignants permanents dont 70% sont docteurs, 2000 étudiants dont 300 internationaux, 100 universités partenaires dont 70% accréditées, 40 doubles diplômes. www.esdes.fr